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(要点を箇条書き)

会　議　録

平成 31年 3月1日（金）

午後 1時 30分～
午後 3時 00分

東御市役所本館２階全員協議会室

東御市企画振興部文化・スポーツ振興室 横田匡俊会長

　　会長:横田 匡俊   

　　神津　志保美、岡田　真平、小野山　洋身、唐澤 光章、木下　智宏、篠原　博文、関口　順子、

　　関　豊春、中堀　雅夫、早川　一夫、廣田　美和子、三溝　和子、武田　順子

　　健康保健課長　小松信子、福祉課長　吉澤　健二、商工観光課長　瀬下澄仁、教育課長　柳澤　秀夫

　　生涯学習課長　横関政史 　　

　　(公財)笹川スポーツ財団　小淵　和也

［事務局］

　　企画振興部長　岩下　正浩、文化・スポーツ振興係長　中村　昌彦、文化・スポーツ振興係　小林　靖宗 

  　文化・スポーツ振興係（地域おこし協力隊）上薗　美千代 、文化・スポーツ振興係事務担当荒井　宗武 

        

［アドバイザー］筑波大学教授　柳沢　和雄 

［庁内関係課］企画振興課長　山田　正仁

［事務局］文化・スポーツ振興係長　中村　昌彦　

　議題等の内容
　・東御市スポーツ推進計画（原案）に対するパブリックコメント結果の報告
　・東御市スポーツ推進計画（案）の答申について

　決定事項

会議等の名称 第４回東御市スポーツ推進審議会
開催日時

欠席者

・東御市スポーツ推進計画（案）の決定
・東御市スポーツ推進計画（案）について市長へ答申書提出

次回への検討事項 ・計画を具体的に実践するための行動計画（アクションプラン）を来年度策定する

　出席者



５　その他

討議内容及び経過 (発言者名) 発言内容（要点のみ記載）

１　開会 職務代理者 　開会

２　会長あいさつ 　第１回の会議から半年という短い時間であったが、何とか取りまとめの段階に来た。

本日は、計画(案)の最終確認をし、答申という流れになる。計画策定後の思いも含めて

ご意見いただきたい。

３　報告事項 会長 　計画(案)について、事務局から説明を願う。

・計画(原案）に対するパブリックコメントの結果報告。

・パブリックコメントによる計画反映箇所の説明。

　配布の計画(案)は、当審議会で議論を重ねてきたもの、加えてパブリックコメントの

結果を一部反映したものなので最終的な確認を願いたい。

行動計画の段階で良いので、年度ごとに重点目標を決め取り組んで欲しい。

メリハリを付けた方が行動する側、市側双方が解りやすい。

会長 　重要なポイント。今後、踏まえて進めて欲しい。

委員 高齢者施策の具体性が乏しい。実施にあたっては、具体的指針を示すべき。

その他は無いか。

（無しと言う者あり。）

答申にあたって意見を伺いたい。策定後、留意すべき事項の要望もいただきたい。

　スポーツは、まちづくりにおいて非常に有力なコンテンツである一方で、スポーツだけで

できることには限りがある。東御市の真の活性化に向けて、庁内関連部局との連携はもとよ

り、関係団体との連携を図りながら、計画を推進して欲しい。

　本計画は、東御市におけるスポーツ推進の「基本的な方向性」を示したもの。本計画に基

づき、速やかに行動計画を策定し、基本理念の実現に向けた具体的な取組を開始して欲しい。

 　寄り所となる計画。検証や要因分析の結果として、計画の進捗がおもわしくない状況が明

らかになった場合、方向の転換が必要となった場合は、適宜計画を転換できる柔軟性が必要。

　失敗を恐れず、未来の東御市のため果敢なチャレンジに期待する。

　その他、よろしでしょうか。

　以上の意見を事務局でまとめる。再度確認いただき答申書とする。

（10分間休憩）

会長 　会議を再開する。事務局から答申書(案)の朗読する。

事務局 　答申書(案)朗読

　これを答申書として良いか。

（全会一致）

　これを答申書とする。これで審議事項を終了とし、暫時休憩とする。

（５分間休憩）

４　答申書提出 （答申にあたっては、市長出張中のため副市長出席）

会長 「東御市スポーツ推進計画（案）について」答申書を朗読、提出

　お礼のご挨拶を申し上げます。

　横田会長をはじめ委員の皆様にがご多忙の中、半年間にわたり慎重にご審議いただき、

本日、答申を賜りましたこと誠にありがとうございます。感謝申し上げます。

　改めて、皆様のご指導をいただきながら、行動計画を作成し早い段階に具体化できるよう

努めてまいります。東御市がスポーツのまちづくりを展開できる、若い人からお年寄り、障

がいをお持ちの方までまちづくりに携われる、そういった振興策をスポーツを通して進めて

まいりたいと考えております。

　今後とも、委員の皆様にはそれぞれのお立場からご指導賜りますようお願いを申し上げ、

お礼のごあいさつといたします。本当にありがとうございました。

　副市長はここで退席します。

　今後、市が細かい点検を行い、計画策定とする。議会にもお示ししていく。

　31年度以降の日程について、委員の任期は２年。31年度の審議会の開催は２回を予定。

　行動計画の作成について、委員にお示ししながら11月の作成を予定。

　委員の皆様、オブザーバーから一言お願いします。

委員
オブザーバー

　（全委員及びオブザーバーから計画策定にあたっての一言あり）

　大変お疲れ様でした。非常に魅力的な計画（案）になっている。

一方で計画は計画なので今後、汗をかいてチャレンジし続けることに尽きる。

　今後ともよろしくお願いします。ありがとうございました。

６　閉会 職務代理者 　閉会

会長
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